



皆様ご期待にこたえることは出来ませんが、大虫分団員37名の絆が、より一層深まったと実感しています。長期間に亘り、本当に有難うございました。

大虫分団あいさつ
佐々木重泰 分団長

7月27日(土)に「第73回福井県消防操法大会」が、県消防学校にて開催され、南越前消防組合代表として「小型ポンプ操法の部」に出場しました。

この大会は、県内の消防団員が、消火技術を競うもので、操法技能の向上と士気高揚を図ることを目的としています。

本年3月より、基礎訓練・事前訓練・本訓練と、選手5人を中心に団員32人が、交代にてサポートや応援を行いました。

訓練期間中は、管理者・消防署幹部、消防団幹部・消防署員・各団体の皆様から、多大なる励ましや激励、ご鞭撻を頂き、大変お世話になりました。

皆様の期待に応えることは出来ませんが、大虫分団員37名の絆が、より一層深まったと実感しています。

長期間に亘り、本当に有難うございました。

No.61



越前市 消防団

第73回 福井県消防操法大会が開催！

ポンプ車操法の部 北新庄分団 5位入賞

小型ポンプ操法の部 大虫分団 5位入賞



北新庄分団あいさつ
清水公一 分団長

7月27日(土)に「第73回福井県消防操法大会」が、県消防学校にて開催され、南越前消防組合代表として「ポンプ車操法の部」に出場しました。県内には、北陸新幹線が開業し、本年は大変記憶に残る大会となりました。

さて、訓練は約3ヶ月前から、大会出場に向けてスタートしました。当初は慣れない選手達も、反復練習とともに完成された一つの点となり、お互いが支え合い、信じ合うなか、時間と共に点と点が繋がり、見事な一連の操法になりました。一重に、選手一人ひとりの高い意識と努力の賜物です。また、不測の事態を乗り越え、選手団を一つに纏め上げた指揮者の手腕は、本当に見事でした。

指導員が作製した応援動画を見て、チームのモチベーションもピークとなり、迎えた本番。結果は5位でしたが、消防操法大会に参加した事により、何物にも代えがたい結果以上の成果が得られたと思います。

出場に際し、ご指導を頂いた消防職員の皆様、激励に駆けつけてくれた皆様に、改めてお礼申し上げます。また、選手のご家族、勤務先の皆様にも、大会出場にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

選手代表あいさつ
指揮者 宮下徳之

指揮者という立場で始まった県消防操法大会。

当日は、会場の緊迫した雰囲気にも慣れてしまい、最初から躓いてしまいました。

その事が、他の選手に波及し緊張感を与えたと考えると、申し訳ない気持ちで一杯です。

それでも、全国大会出場を目標に、北新庄分団が最後まで一致団結していたことが、消防団活動や仲間の素晴らしさを改めて実感できた大会でした。



選手代表あいさつ
指揮者 鎌谷英世



この度は、県消防操法大会に出場させて頂き、ありがとうございます。

選手の年齢は中堅以上で、若さでは他市町の消防団にはかきませんが、経験値を活かして、十二分に頑張ってきました。

思うような結果は得られませんでした。他の消防団よりも優っていたと思います。

ご指導頂いた笠島様・片山様、本訓練で応援に駆けつけて頂いた各分団の皆様、自主訓練から見守って頂いた署員の皆様、そして大虫分団の仲間、選手のみならず、本当にありがとうございました。

6地区で避難指示 発令

6月23日(日)、梅雨前線が北陸地方を通過し、越前市を含む県内7地点で6月観測史上最大を記録しました。

越前市の24時間雨量は163.5ミリを記録、吉野瀬川の支流である沖田川が越水し、床下浸水や道路冠水、山間部では土砂崩れが7箇所発生し、6地区に避難指示が発令されました。

市民の生命や財産を守るため、各分団が出勤し、道路冠水箇所や安全パトロールや広報活動、床下浸水を防ぐ積み土のう等を行いました。



水防訓練を実施

全国において線状降水帯の発生による豪雨災害が激甚化・頻発化しています。

7月7日(日)には、日野川右岸河川緑地公園において、消防団員の水防技術の習得と知識・技能の向上を図るため、3年ぶりに水防訓練が実施されました。

河川の越水や堤防の決壊を想定し、各分団において、積み土のう工法やシート張り工法等の法面工法などを、実践しながらの緊張感を持って迅速に取り組みました。



(4)

| | | | |
|--|---|---|---|
| <p>④ ③ ② ① 写真と自転車 大器晩成 職場の人に誘われたから 夜に消防車や鐘を持って 夜回りをしている</p> <p>西分団 光川 雄梧</p> | <p>④ ③ ② ① ロードバイク なんくるないさ お世話になっっている電機 屋さんに誘われて… 規律が厳しそう</p> <p>西分団 西野 喜文</p> | <p>④ ③ ② ① 登山 日々是好日 現団員による勧誘 人知れず活動されている 縁の下の力持ち</p> <p>西分団 濱崎 紹洋</p> | <p>令和6年4月 新入団員紹介</p> <p>① 趣味 ② 座右の銘 ③ 入団理由 ④ 消防団のイメージ</p> |
| <p>④ ③ ② ① ランニング がんばれるだけやる 家族に勧められたから 皆さん意識が高いです</p> <p>味真野分団 吉田 開</p> | <p>④ ③ ② ① ドライブ 一期一会 地域貢献 かつこいい人達</p> <p>王子保分団 田中 凜人</p> | <p>④ ③ ② ① 旅行・飲み会 何とかなるさ 団員の勧誘 火災や災害時、一番に駆けつける頼りになる存在</p> <p>吉野分団 植村 健一</p> | <p>④ ③ ② ① ゲームをする/見ること 遠くに行くには近くから 昔馴染みの方に誘って頂 いたため 防災以外の地域に根差した活動もしている</p> <p>吉野分団 竹内 泰良</p> |
| <p>④ ③ ② ① インターネット 失敗は成功の基 住み暮らす地域の安心・安全 に協力したいと思う 上下関係が厳しいイメージ</p> <p>南中山分団 山田 敏史</p> | <p>④ ③ ② ① サッカー 失敗は成功のもと 知人の紹介 火災が起きた際、すぐ駆けつけるイメージ</p> <p>栗田部分団 小玉 光</p> | <p>④ ③ ② ① アウトドア(キャンプ) 「優れるな、異なれ」 暮らしている地域に少しでも貢献したいです 子供の憧れ スーパーヒーロー</p> <p>白山分団 竹山 勇喜</p> | <p>④ ③ ② ① 温泉旅行に行くこと 敵は己の中にあり 同じ地区に住む分団長さん に、お願いされたから 消防団に無関心だったので イメージがよく分からな</p> <p>白山分団 堀江 純</p> |

令和6年3月末
退団あいさつ

元越前市消防団副団長 山崎 英己

この度、令和6年3月末日をもって、43年11ヶ月に亘り務めた消防団を大過なく退団する事ができました。

ひとえに、署員の方々と団員の皆様、多くの先輩方や仲間達の温かいご指導の賜物と心から厚くお礼申し上げます。

顧みますと、幾多の火災や災害現場への出勤、消防行事や訓練など、数多くの経験をさせていただきました。

その時々先輩方の助言や団員の皆様のご尽力をいただき、消防団員としての任務を遂行できたことは、私にとって大変幸せでした。

現団員の皆様には、団員不足など消防団を取りまく環境は大変厳しいものがありますが、近い将来、発生の可能性が高い大きな災害等に備えて、愛郷の精神を持って、市民の生命や財産を守るため、ご精進いただきますようお願い申し上げます。

最後に、越前市消防団の発展と、皆様のご健康・ご多幸をご祈念申し上げ、退団のあいさつといたします。

長い間、大変お世話になりました。

火の用心

(3)

愛する街は、自分で守る 越前市 消防団員募集

地域貢献と二刀流!!

消防団は「地域防災の要」です

「消防団員」とは
・自分の仕事をしながら、災害時などに駆けつけ活動する「非常勤の地方公務員」です。
・火災時には、消防署とともに消火活動を行います。
他には、「消火・水防訓練、救命講習、広報活動など」があります。
・報酬や手当がでます。

「入団条件」は
・越前市に居住している方
・18歳以上の健康な方（男性・女性は問いません）

【問合せ先】
南越消防組合 中消防署
TEL 21-8899 越前市千福町126
南越消防組合 東消防署
TEL 43-0119 越前市西樫尾町18-7-2 越前市消防団HP

